

## Armin Kroder Landratpokal Finale im Zeidlerhof

Auch in diesem Jahr fand wieder der Armin Kroder Landratpokal statt. Dieses Pokalschießen gibt es seit 1974 und gilt heute als Tradition. Bereits im Juni fanden die ersten Vorentscheidungswettkämpfe statt. Hierbei schafften es die Zeidlerschützen Feucht bis ins Finale, welches am 31.10.2023 in Ihrem Vereinsheim – Zeidlerhof ausgetragen wurde.

Für dieses Finale haben sich 4 Mannschaften qualifiziert. Zu diesem Anlass kamen sehr viele Ehrengäste wie der Landrat Armin Kroder, der 1. Gausportleiter vom Gau Pegnitzgrund, Herbert Haas, 1. Gauschützenmeisterin Rebecca Kramer vom Gau Pegnitzgrund, Mathias Albrecht vom Gau Ansbach und Gauschützenmeister Hans Spiegel vom Gau ANB (Altdorf-Neumarkt-Beilgries).

Sechs Schützen pro Mannschaft traten in einem 20 schüssigem Wettkampf und einem Tiefschuss gegen einander an. Im Vereinssaal konnten ca. 65 Zuschauer das Spektakel Live über Leinwand mit verfolgen.

Nach diesem durchaus spannenden Finale übernahm Herbert Hass, zusammen mit Landrat Armin Kroder die Siegerehrung.

Auf dem 4. Platz schaffte es die Heimmannschaft der Zeidlerschützen Feucht.

Auf den 3. Platz freute sich die Mannschaft von SV Penzenhofen.

Den 2. Platz sicherten sich die Schützen von SV Pfeifferhütte und auf den 1. Platz freute sich die Mannschaft von SV Hohenstadt. Landrat Armin Kroder überreichte den Mannschaften die Pokale persönlich. Im Anschluss der Siegerehrung wurde noch ein wenig gefeiert.



06.11.2023

Larissa Engelhardt